

Valérie Milot et Stéphane Tétreault

Les 27 et 28 mars plusieurs élèves du 1^{er} et 2^e cycles ont eu l'opportunité d'assister à une présentation faite par deux artistes de renommé international. Valérie Milot harpiste et Stéphane Tétreault violoncelliste. Les plus petits ont participé à une histoire sonorisée de dragon tandis que les plus grands apprenaient à jouer avec une petite harpe une musique de John Williams.

(Vous pouvez retrouver Valérie et Stéphane en faisant une recherche sur youtube.)

Ils ont bien apprécié cette opportunité unique.



